



Por los aranceles de EE.UU.

Salmoneros se reúnen con Marcel para explorar medidas de apoyo

El sector del salmón en Chile resulta uno de los más expuestos a los aranceles de Donald Trump. Los salmonidos no están incluidos dentro de las exenciones del 10% de arancel impuesto al país, mientras que Estados Unidos es el principal destino de estas exportaciones, acaparando el 40%.

Bajo este contexto es que el ministro de Hacienda, Mario Marcel, tuvo una reunión de lobby con SalmonChile, donde participó el presidente del gremio, Arturo Clément.

Según detalló Marcel, en el encuentro fueron informados sobre el desarrollo de la relación entre las salmoneras chilenas y sus clientes, "cuáles son las áreas que se visualizan con mayor riesgo y cómo puede

el gobierno apoyar a este sector tan importante de nuestra economía que es el segundo producto de mayor exportación".

De esta forma, la autoridad dijo que hay "cuestiones de carácter regulatorio local que no requieren legislación y que permitirían un despliegue más dinámico del sector y su adaptación a los cambios que actualmente enfrentan".

En el comunicado de Hacienda, resaltaron que la exportación de salmones chilenos totalizaron US\$6.371 millones en 2014, teniendo el 40% de las exportaciones como destino EE.UU. Por contraparte, un 55% del salmón importado en EE.UU. proviene de Chile.

BioBioChile